



**237actu apprend que ses ravisseurs demandent des millions de francs CFA pour libérer la collaboratrice de Charles Ndong, le Directeur Général de l'Office.**

Fame Bunyui Fakeh, journaliste de la "Cameroon radio and television" (CRTV) a été kidnappée, samedi, à sa résidence située à Buea dans le Sud-Ouest du pays par des séparatistes anglophones, a annoncé le Syndicat National des Journalistes du Cameroun (SNJC). Par la suite, le Syndicat a condamné ce rapt et demandé la libération immédiate de la journaliste. Une demande malheureusement conditionnée par le paiement d'une forte rançon. En effet, selon une source familiale qui s'est confiée ce lundi à l'Agence Anadolu, « Ses ravisseurs demandent plusieurs millions pour sa libération ».

L'enlèvement des hommes de média semble être le nouveau mode opératoire des combattants sécessionnistes dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest. Il y a quelques semaines, un autre journaliste avait été kidnappé par des séparatistes à Bamenda. Il s'agissait de Fung John Ngum, co-présentateur de l'émission interactive « Press and Associate » dans une radio locale émettant à Bamenda dans le Nord-Ouest.

Comme quoi, la crise qui sévit dans les régions anglophones du Cameroun depuis près de quatre ans, qui voit des violences récurrentes entre sécessionnistes armés et l'armée républicaine, ne faiblit pas. Et pourtant plusieurs ONG parlent de 3000 morts et plusieurs dizaines de milliers de déplacés enregistrés sur cette crise qui a débuté en fin 2016.